

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Fundada en motivos de salud, ha presentado la dimisión del cargo de alto comisario de España en Marruecos don Dámaso Berenguer; pero dicha dimisión no ha sido admitida por el gobierno...

Se asegura que cuando en fin del mes actual cese en la alcaldía de Madrid el marqués de Villabrágima el nuevo Gobierno piensa retirar al Ayuntamiento de la villa y ceder la autorización para nombrar alcalde...

Se toma esta orientación en los círculos políticos como un indicio del criterio que seguirá el nuevo Gobierno al constituirse en 1º de abril próximo los Ayuntamientos en las capitales de provincia...

Ayer se conmemoró en toda España el tercer centenario de la canonización de la sáfica doctora del Carmelo, la excelsa y santa mujer española, gloria de nuestra Patria y de nuestra literatura...

Grandes fiestas se han celebrado con tan fausto motivo en muchas partes y sobre todo en Avila, cuna de la gloriosa santa, se festejó el centenario con toda solemnidad...

Honor a la insigne reformadora de la Conferencia de Génova, la señora de San Carlos de Góngora, en la tarde del día de hoy se celebró un banquete en su honor...

Es muy comentada la Nota de los Estados Unidos declinando la invitación que se le ha hecho para asistir a la Conferencia de Génova. Las razones que expone, aparte el aislamiento que pueden encerrar, son perfectamente lógicas...

Esta actitud, perjudicial, precisamente, para la reconstrucción de la hacienda y la economía europea, no la hubiera tomado los Estados Unidos, si Inglaterra y Francia, con su continuo cambio de Notas, peticiones de aplazamientos y entrevistas, no dieran a todo el mundo la sensación de que solo el interés político les guiaba...

De Sociedad

Los que viajan

Marchó a Madrid el joven escribiente de la Armada don Francisco García Balaña.

—De Murcia ha regresado en viaje de negocios don Juan Ojedo.

—Ha regresado de Cádiz el ex gobernador civil de aquella provincia don Policiano Maestro Pérez, marchando después a Cabo de Palos.

—Con motivo de la enfermedad de la señora de Mille ha venido de Alicante su hermana doña Guillermina Campos.

—A Alicante ha regresado la señora doña María Gallostra, esposa del Director del Banco de España en aquella ciudad don Enrique Ocaso.

Notas varias

En la iglesia parroquial de Santa María de Gracia se verificó ayer mañana a las nueve, el matrimonial enlace de la bella señorita alicantina Lucía García Argués, con el joven cartagenero don José Pascual, hijo de nuestro amigo el Administrador de Loterías en esta Ciudad don Fulgencio.

Los nuevos esposos fueron apadrinados por la bella señorita María Teresa Vilella y don Carlos Pascual, sobrinos y hermano respectivamente del novio.

Terminada la ceremonia, los recién casados e invitados pasaron a casa de los padres del novio, donde fueron obsequiados con un espléndido lunch.

Los novios marcharon en viaje de boda a Valencia y Barcelona.

Reciban nuestra enhorabuena.

—Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso y robusto niño la distinguida esposa del culto abogado don Joaquín Fuertes García.

Felicitemos por el nuevo natalicio a sus dichosos padres y abuelos.

—Ayer tarde a consecuencia de un accidente automovilista, en la Avenida de San Antón, resultó herida la señorita Amelia Va le.

Enfermos

Repuesto de su enfermedad hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo don Antonio Sintés, inspector de la compañía de Seguros «La Victoria de Berlín».

—Se encuentra enferma doña Rosario Campos de Mi le.

Letras de luto

Ayer mañana fué conducido a su última morada, el cadáver del capitán de Carabineros, subyudante de esta Comandancia, don Alfredo Lafante.

En el acompañamiento que era numeroso figuraban comisiones de todos los cuerpos y muchos amigos del finado. En la presidencia vimos a las autoridades de Guerra y Marina.

Una compañía del batallón expedicionario de Palma número 61, le tributó los honores correspondientes.

Descanse en paz su alma y su familia reciba la expresión de nuestro pésame más sentido.

—Esta tarde se ha verificado en el barrio de Santa Lucía el entierro del señor don José Blázquez Ruiz, persona que gozaba de generales simpatías.

A su viuda e hijos, pero en particular a su sobrino don Orensio Bernal, colaborador de este diario, enviamos nuestro más sentido pésame.

Ascenso merecido

Nuestro particular amigo don Juan Castillo, Director de la Sucursal del Banco Hispano-Americano en esta plaza, ha sido ascendido al cargo de Inspector de Sucursales de dicho Banco, con residencia en la Corte, para las regiones del Norte, Galicia y Entre-

madura; con dicho motivo, reciba nuestra más cordial enhorabuena.

Onomásticos

Mañana festividad de Santa Florentina, celebrarán su fiesta onomástica entre otras, doña Florentina Aznar de Maestro, doña Florentina Tudela de Aznar, doña Florentina Izquierdo de Molero, señora Viuda de Mateo, señora Viuda de Tudela, señora de Leimón, doña Florentina Pera viuda de Ramos, doña Florentina Carlos Roca de Sanz de Andino y señoritas Florentina Izquierdo y Florentina Saura.

También por la festividad de Santa Matilde mañana celebrarán sus días doña Matilde López de Soler, doña Matilde Herrero (Viuda) de Pintó, doña Matilde Soler de García Ramírez doña Matilde Palacios de León, doña Matilde Martínez Viuda de Manchón, doña Matilde López de Estrán y doña Matilde Palmer de Madrona y la señorita Matilde Gómez.

Espectáculos

Teatro Principal

La notable troupe Gari-Usett ha terminado ayer su actuación brillante en este teatro y a ruegos de la Empresa hoy dará las últimas funciones a precios populares.

Seguramente obtendrán un nuevo éxito que añadirán a los muchos y merecidos que han obtenido.

El jueves debut de los Zari-Zari.

Teatro Circo

Nada dijimos de la troupe Galvez, ¿para que? Ese número no merecía la pena si de veros, ni la merece ocupar de él.

La Empresa nos compensará seguramente con Miss Lois-Fuller y su escuela de baile, espectáculo artístico y fantástico que actuará en las noches del viernes y sábado y ya daremos a conocer a nuestros lectores precios y demás detalles.

Mátquez

Éxito rotundo obtienen la mayoría de los notables films que se proyectan en este favorecido coliseo y muy en especial las series de Marruecos y las películas de los ya populares lunes de Mátquez.

Salón Sport

La novia número 13 es la serie americana que se está proyectando en este favorecido salón, serie americana que como todas las de esta procedencia obtiene la más grande aceptación y hace que el amplio local se vea lleno a diario.

El monumento a los héroes

de Santiago y Cavite

Esta mañana, bajo la dirección del notable escultor señor Fols, han dado comienzo las obras para la instalación del monumento que en honor de los héroes de Santiago y Cavite se ha de levantar en nuestra ciudad.

Según nos dicen, estos trabajos estarán terminados para el próximo mes de Agosto y entonces se hará la inauguración solemne, siendo probable que asistan los Reyes de España.

Amalio Pérez Plaza

MÉDICO DE LA ARMADA

Especialista en partos y matriz.—Tratamiento de las enfermedades venéreas sífilíticas
Consulta de Medicina general de 12 a 1 y de 3 a 5

Casa de Martínez (Detrás del Ayuntamiento) 3.ª derecha

De procesiones

III

Los pequeños cofrades sanjuanistas, hoy ya mayores, están animados de buenísimos deseos para echar su preciosa procesión del Lunes Santo a la calle.

En las diferentes reuniones que para cambiar impresiones han tenido, ha quedado patentizado que este año quiere sacar su procesión, faltándole solo pequeños detalles, que suponemos resolverán, para que una banda de música recorra las calles, anunciando que los cofrades blancos celebran su procesión.

Animo y a ellos.

Californios y marrajos han comenzado ya sus tareas para la organización de sus procesiones.

El próximo domingo, festividad de San José, saldrá la escuadra de granaderos morados, en la que como siempre figurarán entusiasmas como distinguidos jóvenes procesionistas.

Los californios tienen ya hecho el reparto de sus tronos, habiéndose encargado la sociedad Ateneo Mercantil del trozo San Juan y el Club Victoria del de Santiago.

En resumen, que todo está ya preparado y que como en años anteriores, si Neptuno no nos estropea la combinación, las procesiones cartageneras, serán suntuosas.

Mateo.

FUNERARIA DEL CARMEN

La más barata de Cartagena.
Servicio permanente
Calle del Carmen número 42
frente a la calle de Canales

Hace cuarenta años

Noticias publicadas por «El Eco de Cartagena» en tal día como hoy

La banda del Regimiento de Infantería de Marina que asistió ayer a los paseos públicos llevó una numerosa concurrencia, ávida de escuchar el variado programa que ejecutó con la maestría y afinación a que nos tiene acostumbrados.

Unicamente faltó un poco de agua en el paseo de la Muralla a pesar de estar tan cerca de ella. Esperamos se corrija la falta en lo sucesivo, en bien del público.

Según telegramas recibidos ayer en esta ciudad, el día once ha salido de la Habana para Cádiz sin novedad el crucero «Aragón».

Ayer tarde se verificó en la plaza de toros la primera de las funciones que ha de dar en nuestra ciudad la compañía ecuestre de Wolsi.

Además de los trabajos de Casimiro Wolsi merece especial mención los de nuestro paisano Jacinto Romero que como equilibrista en el trapecio no tiene rival.

El tan ponderado Alvarado se queda muy por bajo de Romero, al cual consideramos como el primero de los equilibristas por su seguridad, aplomo y arrojo. El público le aplaudió estrepitosamente, llamándole tres veces a la arena.

JUNTA de Protección a la Infancia

Número premiado hoy

48

Información de Marina

Varias noticias

Se nombra comandante del contratorpedero «Osado» al capitán de corbeta don Ramón Alvargonzález y Pérez de Sala.

—Pasa destinado para eventualidades a este Departamento el capitán de corbeta don Enrique de Gozmán Fernández.

—Se dispone embarquen en los buques de la Escuadra los segundos conductores ingresados en el Cuerpo por R. O. de 27 de Mayo último.

—Se destinan a Zaragoza en comisión indemnizable del servicio al capitán de corbeta don Federico Aznar y Bárceas y Comisario de primera don José María Sabater para reconocer material fabricado para la construcción de una batería de acumuladores con destino al Submarino «A-3».

—Se concede la Cruz de 2ª del Mérito Naval con distintivo blanco al comandante de Infantería don Federico Pita Espelosaín.

—Se imponen a los dos cruceros rápidos de 4.725 toneladas de nueva construcción los nombres de «D. Blas Lezo» y de «Médex Núñez», y a los tres destructores de 1.164 toneladas los de «Osado», «Velasco» y «Juan La zaga».

—Causa baja en la Armada por haberse concedido el retiro para España el escribiente delineador don José Baldomero Sevilla.

—Se autoriza el abono de las comisiones indemnizables realizadas por el Comde de Infantería de Marina don Manuel Ofelán y Comandante de Artillería don Norberto Morell.

—Causa baja en la Armada por retiro el Maquinista Mayor de la Armada don Antonio López López.

—Acciende a Maquinista Mayor el primero don Aurelio Fernández Castro.

—Se dispone que los operarios de máquinas, cualquiera que sea la situación del buque en que se hallen embarcados disfruten por completo la gratificación por deterioro de ropa.

—Se dispone que al desembarcar en su día sean pasaportados para este Arsenal a cuya plantilla pertenecen el siguiente personal de la Maestrana:

Armeros, Francisco Peralta López, José Ramírez Picardo, Rafael Sánchez Rodríguez, José Ortega Gabiño, José González Núñez y Antonio Lucas Hernández; ajustadores, Manuel Sánchez Torres, Gabriel Cervantes Bastida, Diego Escolar Añol y Alfonso Quirós Ojeda; carpinteros, José Otero, Manuel Godínez, Justo Picó Navarro y Ginés Cano Jumilla; herrero, José Pomares Andreu.

DR. R. DE LINARES

Consulta de Medicina general y especial de enfermedades de los ojos.

De 12 a 2 y de 4 a 6

Gibart a. 1-1.º

Telefón 334

En honor del Santo

Oristo del Socorro

Terminó ayer el solemne novenario que al Santísimo Oristo del Socorro se ha venido celebrando en la Catedral Antigua, dedicado por la ilustrada y pontificia cofradía de este nombre.

Por la mañana a las 8, tuvo lugar la Misa de Comunción general, siendo extraordinario el número de caballeros, señoras y jóvenes de ambos sexos que

Perfumería Madrileña

Mediuras.—9.

EXTENSO SURTIDO EN POLVOS Y ESENCIAS

